

Winkler Montagebau: Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft

Wöllstadt (pm). Horst Winkler, Firmengründer und Geschäftsführer der Horst Winkler Montagebau GmbH, nahm jetzt gemeinsam mit einem Großteil seines Teams eine besondere genossenschaftliche Auszeichnung entgegen: Seit fünfzig Jahren ist das Spezial-Bauunternehmen Mitglied der Volksbank Mittelhessen. Dem Volksbankvorstand Rolf Witezek sowie dem Firmenkundenberater Tobias Heidrich war es eine Freude, zu diesem Jubiläum zu gratulieren und die Urkunde zu überreichen. Dabei bedankten sie sich im Namen der Volksbank Mittelhessen für die langjährige Treue. »Seit einem halben Jahrhundert ist die Geschäftsverbindung zwischen unseren Häusern von gegenseitigem Vertrauen geprägt. Generationenübergreifend vertrauen mittelständische Unternehmer auf ihre Volksbank Mittelhessen, denn sie ist einer der wichtigsten Finanzierungspartner der regionalen Wirtschaft«, sagte Witezek.

Die Horst Winkler Montagebau GmbH wurde 1961 in Friedberg gegründet und ist spezialisiert auf die Montage großformatiger Porenbeton-Elemente.



Horst Winkler (vorn, 3. v. l.) nimmt mit einem Großteil seiner Mannschaft die Ehrung von Rolf Witezek (4. v. l.) und Tobias Heidrich (3. v. r.) entgegen. (Foto: pv)